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令和４年富良野市教育委員会第７回定例会 

開催年月日 令和４年７月 22日（金） 午後４時 45分開会 

開 催 場 所 富良野図書館 ３階委員会室 

出 席 委 員 

教育長  近 内 栄 一 

委 員  宮 本 鎮 栄 

委 員  津 山 正 樹 

委 員  渡 邊 啓 子 

委 員  木 村   謙 

欠 席 委 員 なし 

説明のために 

出席した者の 

職氏名 

教 育 部 長   亀 渕 雅 彦 

教育振興課長   桑 島   洋 

教育振興課主幹  松 原 光 利 

教育振興課管理係長 石 坂 征 和 

議 事 日 程 

日程第 1 会期の決定について 

日程第２  

議案第１号 コミュニティ・スクール協議会委員の任命について 

議案第２号 地域学校協働活動推進委員の委嘱について 

会議録署名委員

の氏名 

教育長は、会議録署名委員に次の委員を指名した。 

 木 村   謙 委員  

傍 聴 人 なし 

 

議事の経過 

開会 午後４時 45分 

近内教育長 

 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

只今より令和４年富良野市教育委員会第７回定例会を開会いたします。 

会議録署名委員には、木村委員にお願いいたします。 

次に、教育長事務報告をお願いします。 

 

令和３年６月 29日から 7月 21日までの事務報告をいたします。お手元の資料に

基づき、主だったものについてご説明いたします。 

７月４日、高校再編保護者説明会に文化会館にて出席しています。 

７月５日、沿線教育長会議を図書館にて行っております。 

７月７日、上川管内教育委員会教育長会議に旭川市にて出席しています。 

以上です。 
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近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

只今の教育長事務報告について、補足説明を行います。 

７月４日の高校再編保護者説明会では、富良野市中高学校連絡協議会という市

内の中学校及び富良野圏域の４つの高校で組織している協議会ですが、そこが主

体となり市内の中学生の市内高校への進学に向けた保護者説明会が開催されま

した。教育委員会では、私が来賓として出席しています。当日は道教委の高校再

編担当者による、今後の市内高校の再編に関する考え方についての説明がありま

した。内容としては、設置される学科については具体化されていないこと、特別

支援学校の分校の設置などのついても、道教委から考えが示されていないという

ことで、この２点については継続した働きかけが必要であると考えています。そ

れ以外のことにつきましては、新聞報道でも出されているとおりでございます。 

７月５日の沿線教育長会議では、内容としては富良野地区結核等対策委員協議

会の総会も兼ねたものとして開催しています。結核に関しては昨年度の結核健診

の結果として、富良野沿線の市町村で要検討、該当するという人はいなかったと

いうことが報告され、合わせて今年度も継続した取り組みを行っていくことを決

定しています。また、情報交換、情報提供として先程の市内の高等学校の配置に

ついて、北海道、北海道教育委員会への要望の経過、保護者説明会の内容、もう

１つは運動部活動の地域移行に向けた各市町村の現時点での課題整理状況等に

ついて、情報共有と意見交換を行っています。 

７月７日の上川管内教育委員会教育長会議では、上川教育局長の方から教職員

の服務規律の徹底についての要請がありました。会議の中で、道教委から運動部

活動の地域移行の国の考え方についての説明があり、今後に向けて道教委として

市町村の取組状況を把握しながら方針を決めて行きたいという考えが示されま

した。今後文化庁の文化部活動の方針やそれ以外の動向など勘案しながら、道と

しても進めて行きたいという考えで、本市としてもその状況を踏まえながら、ま

た先行自治体の状況を参考に推進方策を考えていきたいと思っています。以上で

す 

只今の教育長事務報告について、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

無ければ、次に進みます。 

これより 議題に入ります。 

日程第一 会期の決定についてお諮りいたします。 

会期については、本日一日と致したいと存じますが、これにご異議ございません

か。 

 

《各委員より「異議なし」の声あり》 
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近内教育長 

 

 

 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

近内教育長 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

ご異議なしと認めます。よって、只今お諮りのとおり決しました。 

日程第二に移ります。 

議案第 1号を議題といたします。 

議案第 1号「コミュニティ・スクール協議会委員の任命について」を説明願いま

す。 

 

議案第 1号 コミュニティ・スクール協議会委員の任命について、ご説明申し

上げます。 

本件は、富良野市コミュニティ・スクール協議会設置規則第９条第３項に基づ

き、樹海学校コミュニティ・スクール協議会委員１６名、山部小学校コミュニテ

ィ・スクール協議会委員 14 名を任命しているところですが、委員の人事異動に

よる変更により、別紙のとおり新たに委員を任命をするものでございます。 

なお、委員の任期につきましては、令和４年６月５日から令和５年３月 31 日

まででございます。 

以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

  

只今の説明について、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

無ければ、議案第 1号について同意することにご異議ございませんか。 

 

《各委員より「異議なし」の声》 

 

ご異議なしと認めます。よって、原案のとおり決しました。 

次に議案第２号「地域学校協働活動推進委員の委嘱について」を説明願います。 

 

議案第２号 地域学校協働活動推進委員の委嘱について、ご説明申し上げま

す。 

本件は、富良野市地域学校協働活動推進委員会設置規則第３条第１項に基づ

き、地域学校協働活動推進委員 20 名を委嘱しているところですが、委員の所属

団体における変更により、別紙のとおり新たに委員の委嘱を行うものでございま

す。 

なお、委員の任期につきましては、前任者の残任期間とし、令和４年６月 28日

から令和５年３月 31日までとするものでございます。 

以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

  

只今の説明について、ご質問、ご意見等ございませんか。 
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近内教育長 

 

 

 

近内教育長 

 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

無ければ、議案第 1号について同意することにご異議ございませんか。 

 

《各委員より「異議なし」の声》 

 

ご異議なしと認めます。よって、原案のとおり決しました。 

 

以上で、本日の議事はすべて終了いたしました。 

これをもって令和３年富良野市教育委員会第７回定例会を閉会いたします。 

閉会 午後４時 54分 

 


